



El Ayuntamiento de Adra y la Diputación Provincial de Almería trabajarán de forma conjunta en la elaboración de un Plan de Desarrollo Económico y Dinamización Empresarial que permita incrementar el rendimiento de los comercios y empresas de la ciudad, mejorar la empleabilidad y el autoempleo y desarrollar actividades formativas a los desempleados almeritanos.

Así lo han anunciado alcalde de la ciudad, Manuel Cortés y el diputado provincial de Promoción Económica, Amós García, tras un encuentro de trabajo celebrado recientemente en el Ayuntamiento de Adra y al que también asistieron la concejala de Gobernación, Carmen Belén López y el concejal de Empleo, Jesús Rivera.

Cortés y García han coincidido en que la colaboración entre administraciones "constituye un eje fundamental en el camino hacia la recuperación económica y la creación de empleo" porque "aunar esfuerzos permite optimizar recursos y obtener mejores resultados".

Plan en varias fases

El alcalde y el diputado provincial han explicado que el plan se llevará a cabo de forma progresiva, teniendo en cuenta, de forma expresa, a los comerciantes, empresarios, desempleados y agentes sociales de la ciudad de Adra.

En primer lugar, los técnicos de ambas administraciones realizarán un análisis exhaustivo de la situación socio-económica de la ciudad de Adra que arroje un diagnóstico profundo y certero de las potencialidades y déficits de los sectores productivos del municipio.

El resultado de este análisis será el punto de partida sobre el que Ayuntamiento y Diputación diseñarán las estrategias y programas específicos de generación de empleo en el municipio de Adra, los objetivos a perseguir con cada uno de ellos, así como los recursos que se destinarán para implementarlos.

Amós García ha apuntado que los objetivos principales pasan por "estimular los sectores

productivos de la ciudad de Adra, ofrecer asesoramiento a todos los adraitanos que decidan emprender su propio negocio, así como facilitar el acceso al mundo laboral". Para ello, "se pondrá a disposición del Ayuntamiento el personal especializado de la Diputación de Almería".

Por su parte, Manuel Cortés ha destacado que "el plan prestará especial atención a la formación desde dos perspectivas", por un lado "servirá para mejorar la productividad de los comercios actualmente en marcha y por otro, como factor diferenciador para las personas que se encuentran buscando un empleo".

El alcalde ha subrayado la "apuesta del equipo de Gobierno por favorecer la creación de empleo, que va a encontrar un gran aliado en la Diputación provincial" y ha recordado que "aunque el Ayuntamiento no tiene competencias directas en materia de empleo, vamos a hacer un gran esfuerzo para crear las condiciones que permitan el despegue de los comercios locales y hagan atractiva la inversión de empresarios que generen puestos de trabajo".